

## Informations du 22 décembre au 4 janvier 2026

Mardi 23 décembre	<u>17h30</u>	Messe à Lancié
Mercredi 24 décembre	9h30-11h30 18h 21h	Confession à l'église de Villié-Morgon Messe Veillée de Noël à Villié-Morgon, Gaston PATISSIER Messe Veillée de Noël à Juliénas
Jeudi 25 décembre Noël	10h30	Messe de Noël à Fleurie
Samedi 27 décembre Saint Jean	11h30 18h30	Messe de l'Octave à l'Oratoire Messe anticipée à Villié-Morgon
Dimanche 28 décembre Sainte Famille	10h30	Messe à Fleurie
Mercredi 31 décembre Action de grâces pour l'année	17h30 18h 18h15	Adoration à l'Oratoire de Villié-Morgon Vêpres de la Solennité de Marie, Mère de Dieu Salut au Saint-Sacrement et bénédiction
Jeudi 1er janvier Sainte Marie Mère de Dieu	10h30	Messe à l'église de Villié-Morgon
Vendredi 2 janvier Saint Basile le Grand	7h30-18h 18h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon (Oratoire) Messe à Villié-Morgon (Oratoire)
Samedi 3 janvier Saint Nom de Jésus	9h 18h30	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Messe anticipée à Vauxrenard
Dimanche 4 janvier Épiphanie	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin Messe à Fleurie
Mardi 6 janvier Férie	17h15 18h30	Enfants adorateurs « Le Baptême » à l'Oratoire Messe à Lancié
Mercredi 7 janvier	9h	Messe à Villié-Morgon
Jeudi 8 janvier	19h30	Hommes adorateurs à la cure
Vendredi 9 janvier	7h30-18h 9h 17h-22h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon (Oratoire) Messe à Vauxrenard Aumônerie Collège-Lycée
Samedi 10 janvier	9h 10h30 18h30	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Eveil à la foi 4-7ans à Villié-Morgon Messe anticipée à Corcelles
Dimanche 11 janvier Baptême du Seigneur	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin Messe à Fleurie



## PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

@ 69lreb@gmail.com

http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

## Dimanche 21 décembre 2025 : 4ème Dimanche de l'Avent

Samedi 20 décembre	<u>17h30</u> <u>18h30</u>	Confession à Chénas, jusqu'à 18h20 Messe anticipée à Chénas, Hervé PERRACHON
Dimanche 21 décembre 4ème Dimanche de l'Avent Dimanche Trinitaire	<u>8h45</u> <u>10h30</u>	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin, René BRUNET Messe à Fleurie, Famille METRAT, MORIN, et Michel CALLANDRAS Suivi d'un apéritif sur le parvis

Bien finir... Bien commencer.

**Bien finir l'année, c'est la quitter  
remplis d'espérance et sans regret.**

Pour avoir cette disposition, le mieux est de prendre le temps de rendre grâce pour les dons reçus, le travail accompli, les rencontres, les joies partagées et la présence de Dieu qui n'a jamais manquée de son côté.

Le jubilé va être clôturé, faisons mémoire des pèlerinages et des réconciliations vécus, des démarches jubilaires effectuées, des paroles que les deux papes nous ont adressées.

Pour être sans regret reconnaissions humblement ce qui dépend de nous ou pas, acceptons de ne pas avoir toutes les solutions, engageons nous à rectifier ce qui doit l'être.

**Venons Mercredi 31 Décembre !  
17h30 Adoration à l'Oratoire de V-M  
18h Vêpres de la Solennité de Marie  
Salut au Saint-Sacrement et bénédiction**

**Bien commencer l'année nouvelle,  
c'est la mettre sans attendre sous le  
regard de Dieu.** Dieu pose sur nous à l'avance un regard de bonté plein d'amour éternel.

Le 1er Janvier célèbre huit jours après Noël la Vierge Marie, Mère de Dieu. C'était la tradition chez les Juifs d'honorer la mère ayant mis au monde son enfant, et, huit jours après la naissance était donné au nouveau-né son nom. Saint Paul VI a aussi voulu que le premier jour de la nouvelle année soit une Journée Mondiale pour la Paix. Nous aurons à cœur de célébrer ensemble ce jour.

**Venons Jeudi 1er Janvier !  
Solemnité de Sainte Marie Mère de Dieu  
Journée mondiale de la Paix  
10h30 Messe à l'église de Villié-Morgon**

**Sainte et paisible Année  
2026**

Abbé Pierre PEYRET

## Du baptême au « oui » de Marie, un même don de grâce !

Le Seigneur a accordé à Marie la grâce extraordinaire d'un cœur totalement pur, en vue d'un miracle encore plus grand : la venue au monde, en tant qu'homme, du Christ sauveur (cf. Lc 1, 31-33). La Vierge l'a appris, avec l'étonnement propre aux humbles, par la salutation de l'Ange : « Je te sauve, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi » (v. 28) et elle a répondu avec foi par son «oui» : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole » (v. 38). Commentant ces paroles, saint Augustin dit que « Marie crut donc et ce qu'elle crut s'accomplit en elle » (Sermo 215, 4). Le don de la plénitude de grâce, dans la jeune fille de Nazareth, a pu porter ses fruits parce qu'Elle l'a accueillie dans sa liberté, en embrassant le projet de Dieu.

Le Seigneur agit toujours ainsi : il nous fait de grands dons, mais nous laisse libres de les accepter ou non. C'est pourquoi Augustin ajoute : « Croyons aussi afin de pouvoir en profiter nous-mêmes ». Ainsi, cette fête, qui nous fait nous réjouir de la beauté sans tache de la Mère de Dieu, nous invite aussi à croire comme Elle a cru, en donnant notre consentement généreux à la mission à

L'Université de la vie d'Alliance Vita revient en 2026 avec une nouvelle édition consacrée à un thème essentiel : « Le corps dans tous ses états ».

Près de 200 villes en France et à l'étranger accueilleront trois soirées de formation mêlant enseignements, témoignages et exercices pour explorer la puissance et l'unité du corps humain.

Venez tout près de chez vous à Belleville !

### 19 janvier – Prendre corps

Découverte du développement prénatal, des rythmes de la fertilité, du rôle fondateur du gamète, et témoignage sur la grossesse et le langage du corps.

### 26 janvier – Vivre en corps

Réflexion sur la mort et le sens de la vie, regard renouvelé sur le grand âge, enjeux éthiques autour de l'euthanasie et témoignage sur l'accompagnement de la souffrance.

### 2 février – Faire corps

Enjeux éthiques du don d'organes, compréhension des mécanismes de l'addiction et de la dépendance, principe d'indisponibilité du corps humain.

[Inscription sur ALLIANCEVITA.ORG](http://ALLIANCEVITA.ORG)

laquelle le Seigneur nous appelle.

**Le miracle qui s'est produit pour Marie lors de sa conception s'est renouvelé en nous dans le baptême :** lavés du péché originel, nous sommes devenus enfants de Dieu, sa demeure et le temple de l'Esprit Saint. Et comme Marie, par une grâce spéciale, a pu accueillir Jésus en elle et le donner aux hommes, ainsi « **le baptême permet au Christ de vivre en nous et à nous de vivre unis à Lui**, pour collaborer dans l'Eglise, chacun selon sa condition, à la transformation du monde » (François, Catéchèse, 11 avril 2018).

Chers amis, le don de l'Immaculée Conception est grand, mais le don du Baptême que nous avons reçu l'est tout autant ! Le «oui» de la Mère du Seigneur est merveilleux, mais le nôtre peut l'être aussi, renouvelé chaque jour fidèlement, avec gratitude, humilité et persévérance, dans la prière et dans les œuvres concrètes de l'amour, des gestes les plus extraordinaires aux engagements et aux services les plus ordinaires et quotidiens, afin que Jésus puisse être connu, accueilli et aimé partout et que son salut parvienne à tous.

Pape Léon XIV

## Dans notre Paroisse - L'Année 2025 en chiffres.

Le nombre ne dit pas tout mais il nous donne une idée du chemin parcouru et de la mission à accomplir pour que l'Evangile soit vécu au quotidien. Ces chiffres nous permettront de rendre grâce et de prier pour chacun : les personnes, les couples, les familles concernées.

2 adultes ont reçu le Saint Baptême ainsi que 56 enfants : les adultes ont rejoint un groupe de la paroisse pour poursuivre leur chemin de disciple; les parents aideront leurs enfants en leur lisant l'histoire de Jésus, en priant avec eux, en les inscrivant à l'éveil à la foi puis au catéchisme.

35 couples ont célébré leur union en faisant alliance dans le mariage dont 4 entièrement préparés ici. Le Beaujolais est une terre d'accueil ! Merci aux paroissiens qui le permettent en s'occupant de nos églises.

42 défunt et leur famille ont été accompagnés. Dans la communion des saints nous continuons à soutenir leur chemin car il faut du temps pour consoler et parvenir au bout du chemin qui mène à la Vie.

14 enfants ont reçu pour la première fois Jésus dans la Sainte Eucharistie et 6 jeunes ont été confirmés.

Et n'oublions pas tous ceux qui ont retrouvé le chemin de la paix et de la joie en recevant le Sacrement de Réconciliation et de Pénitence, et vous tous qui par votre fidélité quotidienne participez à l'avancement du Royaume de Dieu, permettez à l'Eglise de vivre ici dans le Nord Beaujolais et de rayonner la présence de Dieu.



Souvenez-vous, ô très miséricordieuse Vierge Marie,  
qu'on n'a jamais entendu dire qu'aucun de ceux qui ont eu recours à votre protection, imploré votre assistance ou réclamé vos suffrages, ait été abandonné. Animé de cette confiance,  
ô Vierge des vierges, ô ma mère, je viens à vous, et gémissant sous le poids de mes péchés,  
je me prosterné à vos pieds. O Mère du Verbe incarné, ne méprisez pas mes prières,  
mais écoutez-les favorablement et daignez les exaucer. Amen.  
St Bernard

## Les intentions de prières

### Il deviendra enfant de Dieu

Samedi 27 décembre : Ferréol CLAISSE à Saint Joseph (Villié-Morgon)



### Intention de prière du Pape pour Janvier : Pour prier avec la Parole de Dieu

Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire.